

Fecha: 24-01-2025 Medio: El Mercurio

El Mercurio - Cuerpo C Supl.: Noticia general

Título: Innovación y preparación personalizada para la PAES

Pág.: 10 126.654 Tiraje: Cm2: 534,1 VPE: \$ 7.016.058 Lectoría: 320.543 Favorabilidad: No Definida

## PREUNIVERSITARIO TESLA:

# Innovación y preparación personalizada para la PAES

Preu Tesla comenzó su camino en 2017 con la apertura de su primera sede en Providencia, Santiago, donde 50 estudiantes fueron los pioneros en esta nueva propuesta educativa. Hoy, a solo unos años de su fundación, el preuniversitario ha experimentado un crecimiento exponencial, con siete sedes operativas y una octava en

Con más de 2.500 estudiantes matriculados, confirma que es uno los preuniversitarios más exitosos

Este crecimiento también se refleja en los resultados. A lo largo de su trayectoria ha obtenido más de 121 puntajes máximos, 76 de ellos se lograron en el proceso de Admisión 2025. Además, un 40% de sus

alumnos alcanzan puntajes sobre 900 puntos, y un promedio de crecimiento de 300 puntos. De este modo, una vez más, Tesla demuestra su compromiso con la

excelencia académica.
Así, a través de sus resultados, la institución ha demostrado que su metodología de enseñanza es efectiva y confiable para aquellos estudiantes que buscan no solo rendir la PAES, sino destacar entre

los mejores puntajes. La preparación personalizada, el enfoque integral y el compromiso de su equipo docente permiten que los jóvenes abran las puertas a las universidades más prestigiosas de Chile, asegurando un futuro académico brillante

Desde 2017, Preu Tesla ha tenido un crecimiento sostenido en calidad educativa, resultados exitosos y cobertura. La preparación personalizada, el enfoque integral y el compromiso de su equipo docente permiten que los jóvenes abran las puertas a las universidades más prestigiosas de Chile, asegurando un futuro académico brillante. Solo en el proceso de Admisión 2025, alcanzó 76 puntajes máximos.

"En Preuniversitario Tesla, creemos que la clave para preparar a los ióvenes para e futuro es una educación personalizada, que impacte directamente en su desarrollo académico y personal, ayudándolos a enfrentar los desafíos que traerá la PAES", dice Patricio Corvalán Palomino, director comercial de la institución.

## PILARES DEL MÉTODO TESLA

Bárbara Soto, directora de Preu Tesla sede Manquehue, explica que la metodología de enseñanza se centra en tres pilares fundamentales: Clases personalizadas, material de estudio actualizado y profesores

# · Clases personalizadas:

Con un máximo de 12 estudiantes por sala, este ofrece un enfoque individualizado, donde cada estudiante recibe atención directa, resolviendo dudas y maximizando su potencial.

• Material de estudio

actualizado:
El preuniversitario desarrolla su
propio material, alineado con los cambios anuales del DEMRE. asegurando que los estudiantes trabajen con los contenidos más pertinentes y actualizados para el proceso de admisión

Los docentes de establecimiento son especialistas en sus áreas, con



Equipo Preu Tesla, sede Manquehue

na experiencia que no solo se refleia en su preparación, sino también en sus propios puntajes máximos obtenidos en la PAES. Esto les permite ofrecer una enseñanza cercana v efectiva adaptada a las necesidades de cada estudiante. "Además de las clases, el

preuniversitario brinda un enfoque integral que abarca desde el diagnóstico académico v vocacional, al inicio del proceso; permitiendo la creación de una hoja de ruta personalizada", destaca Bárbara

Entre las herramientas complementarias que ofrece la institución se incluven: Talleres de crecimiento (reforzamiento para estudiantes que desean superar la barrera de los 600 puntos); Taller 1000 (estudiantes que desean superar la barrera de los 900 puntos o ser máximo nacional): Experimentación práctica (Habilidades de

Pensamiento Científico, HPC); Ensayos y mini ensayos; Clases particulares; Plataforma de clases grabadas y seguimiento constante.

Tal como expresan los directores Patricio Corvalán y Bárbara Soto, "Tesla es mucho más que un preuniversitario: es una institución que acompaña a sus estudiantes en cada paso del camino, brindándoles las herramientas necesarias para alcanzar el éxito

